



Pausenspielzeug gibt's nun leihweise

Über kunterbuntes Spielvergnügen in den Pausen freuen sich seit Beginn des Schuljahres die Schülerinnen und Schüler der Astrid Lindgren-Grundschule Bad Westerkotten. Denn im Eingangsbereich der Schule ist eine Ausleihstation für Spielzeug aufgebaut worden. Schüler der dritten und vierten Klassen kümmern sich in den Pausen darum, dass ihre Mitschüler Bälle, Hüpsfächer, Swinging Loops, Peda-

los, Badmintonsets und vieles mehr ausleihen können. Sogar ein Basketballkorb auf Rollen befindet sich unter den Utensilien für die kurzweilige Pausengestaltung. „Alle Kinder haben einen Spiele-Ausweis erhalten, für den sie im Tausch ein Spielzeug erhalten. Nach der Pause wird alles dann wieder zurückgetauscht“, so Konrektorin Margit Alexy. Ausgangspunkt für das Angebot war ein Wunsch der Kinder

zur Pausengestaltung. Im Lehrerzimmer ist im Gespräch dann die Idee für die Ausleihstation entstanden. Das Spielzeug – größtenteils wurde neues angeschafft – und die entsprechenden Schränke zur Aufbewahrung wurden über private Spenden, Zuwendungen von Geldinstituten und eine finanzielle Unterstützung von Seiten des Fördervereins finanziert, insgesamt rund 2000 Euro. ■ Foto: Winkelmann